

## Online-Tageszeitung für Baden-Baden und Umgebung.

## Bundesförderung

## Auch Baden-Badener FDP-Fraktionschef René Lohs dankt – "Im Namen des gesamten Freundeskreises Paradies"



Die Wasserkunstanlage "Paradies" in Baden-Baden erhält 180.000 Euro aus Berlin. Foto: Archiv

Baden-Baden, 04.07.2024, Bericht: Redaktion Der Erfolg hat viele Väter und in diesem Fall auch Mütter. In einer Erklärung hat die SPD-Bundestagsabgeordnete Gabriele Katzmarek die gute Nachricht einer 180.000 Euro-Förderung für die Wasserkunstanlage «Paradies» am Annaberg in Baden-Baden verbreitet. goodnews4.de berichtete.

Nun dankt der Baden-Badener FDP-Kreisvorsitzende und Stadtrat «im Namen des gesamten Freundeskreises Paradies» Bundestagsabgeordneten von FDP und CDU, nicht aber der SPD-Abgeordneten. Die jahrzehntelangen Bemühungen des Freundeskreises, dessen Vorsitzender René Lohs ist, seien anerkannt worden. «Zum einhundertjährigen Bestehen der Wasserkunstanlage im Jahr 2025 werden wir deren endgültige Wiederherstellung feiern können», verspricht René Lohs.

Die von René Lohs erwähnten CDU und FDP-Abgeordneten haben sich in der Angelegenheit bisher nicht erklärt.

Zurück zur Startseite und zu den weiteren aktuellen Meldungen.

Copyright © goodnews4.de

1 von 1 10.08.2024, 10:42